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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  N°

Vseduta:
ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  26/06/2018

L'amo  duemiladiciofto    Hgiomo.    É  €           delmese  di

Seduta: pubblica di prosecuzione

Lbt&         a||e.re       `ììh
nella   sala  Consiliare   della   Sede   Circoscrizionale   sita   in   via  F.sc

cdoeTvoÀag-aÉ-

'Ù             in  palermo,

La  Colla  n.   48   si  è  riunito,   in   seduta  pubblica,   il  Consiglio
a   delle    vigenti    norme    di    legge    statutarie    e   regolamentari,    dal   Presidente    con    avviso

della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del
composto di seguenti Consiglieri:

presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio k
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio *
4 Gulemi Andrea

`ì£

5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino k
7 Quartararo Giuseppe ì{
8 Rappa Giovanna `ì{

9 Tarantino Salvatore \
10 Terranova Francesco /

TOTALE No •ì_l
&



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  26/06//2018

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

J,
LJ

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con,l'ausilio dei Consiglieri-ùé#!~#ètisegwrft

DELIBERA

EE
m

scrutatori

Presenti                no   8

Votanti                no   s

Voti favorevoli  n°

Astenuti              no //

Voticontrari       no  /

11 verbale del  26/06/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI  PALERIVIO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 26/06/2018

L'anno 2018, il Biomo ventisei del mese di Giugno, alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala  delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscri`zionale,  sita  in  via Francesco  La

Colla n.° 48/52,  si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 894566 del  12/06/2018, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, il consigliere più giovane Giovanni Adelfio.

Redige il verbale il Coll.re Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,45  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,  Quartararo,  Rappa,  Santangelo,  Tarantino e  Terranova.  Risultano presenti

10 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del   quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Gulemi, Ilardi e Rappa.  La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all'unanimità

dei presenti.
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11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Comat7%.cczzz.o#j

c7c/ Presz.cJe77fe ", dando lettura di-alcune comunicazioni :

•   Nota  pervenuta  dall'Ufficio   Stampa  del   Comune  di  Palermo,  prot.   n.°

932614  del  25/06/2018,  con  cui  si  comunica  che,  dal  25  giugno  fino  al  3

luglio   201§„   gli   operai   della   Re.Se.T.   saranno   impegnati   in   lavori   di

manutenzione  e pulizia del yerde nelle  aree  spartitraffico  di Viale Regione

Siciliana, dalle ore 22 alle ore 5  del mattino. In questo arco temporale nelle

aree dei  cantieri  interessati, per garantire la sicurezza degli  automobilisti  e

dei pedoni, il limite di velocità sarà ridotto a 30Km.

Si  prosegue  con  la  lettura  di  alcune  richieste  inviate  al  Presidente  da parte  dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle aziende competenti:

•    "Richiesta riposizionamento cordolo marciapiede, in Piazzale Maria SS. Di

Pompei,difi'ontealla;cuolaPiersantiMattarella",af:irrnadeÀCo"s;LgJiere

Tarantino;

•   "Richiesta  di  diserbo  urgente  in  Largo  Domenico  Ragona",  a fìrrn:a  del

Consigliere Tarantino;

•    "Richiesta  urgente  di  ripris;ino  illuminazione  pubblica  in  via  D'Ondes

Reggz.o ", a firma del Consigliere Quartararo;

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pprovczzz.o7?z.  ve7~òcz/z.

c7e//e   sec7#fe   precec7e77/z.",    dando   lettura   del   verbale   relativo    alla   seduta   del

25/06/2018, che il Cohsiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,20.
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11  Presidente  comunica  che,  a  proposito  dell'assemblea  cittadina  voluta  dal

Sindaco, egli sarebbe d'accordo perché il confi.onto è sempre utile. A suo parere però

è opportuno che la lista di priorità, concordata d'intesa con il Sindaco, che riguardano

le  serie  problematiche  del  territorio,  venga  rispettata  o,  almeno,  una  di  queste,

altrimenti  è  soltantoj tutta  una  ennesima  presa  in  giro.  Sarebbe  forse  il  caso  di

rimandarla a settembre, per fare in modo che i locali di Via del Segugio siano pronti

ad accogliere gli uffici della Terza Circoscrizione, con tutti i servizi al completo, cosa

da lui fortemente voluta e al primo posto nella lista delle priorità.

Interviene il Consigliere Bruschetta, che pensa che sia necessario confi.ontarsi con

la Giunta Comunale, per infomarla dei reali problemi della circoscrizione.

11  Presidente  replica  che  a  lui  sembra  una  buffonata,  in  quanto,  dopo  tutte  le

richieste  presentate  dal  Consiglio,  la  Giunta  dovrebbe  ben  essere  al  corrente  dei

problemi del territorio.

Interviene il Consigliere Gùlemi, che affema che la partecipazione all'assemblea

cittadina sarebbe un atto di responsabilità, ma, cónsiderato che l'amministrazione non

accoglie le proposte che vengono dai Consiglieri,1'assemblea risulterebbe una farsa.

A11e ore 9,15  entra la Dott.ssa Maria Concetta Calderone, che assume la fimzione

di Segretario.

11 Presidente affema che la gente non è più interessata, vuole risposte. concrete.

L'assemblea  cittadina  servirebbe  a  far  passare  il  messaggio  che  il   Consiglio  è

d'accordo con la politica dell'amministrazione e invece non è così, anche se io sono

un organo politico. Abbiamo fatto la consulta dei presidenti per far commissariare il€

decentramento, perché dopo un anno non è ancora partito.
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Alle  ore  9,35   esce  il  Presidente  Antonino  Santangelo.  Risultano   presenti  9

Consiglieri.

11 Segretario 11 Pre
Antonin

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Cohcetta Calderone.

Redige il verbale il Coll.re Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giusep`pa Sarrica.

11 Consigliere Gulemi viene sostituito nelle ftinzioni di scrutatore dal Consigliere

Terranova.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4ffz. Jspe/fz.vz. e/%#zz.o#z. proposz.fz.ve ", con

la   trattazione   della   mozione   avente   per   oggetto "Jtzz7rz.sfz.7m   7.ofc7/orz.cz   z.77   yz.cz   c7e/

yz.so7?e",  cz fima del Consigliere Tarantino prot.  n.°  1807688del  30/11/2017,  iscritta

al punto 2 della griglia degli atti ispettivi.

I11ustra  la  mozione  il  Consigliere  Tarantino,  che  specifica  che  la  rotatoria  in

questione è una delle più vecchie del quartiere Bonagia. Attualmente si trova in uno

stato  di  degrado:  mancanza  di  piante,  riarciapiede  circostante  rotto;  bisognerebbe
'

adeguarla a quelle  esistenti  come,  ad esempio,  via dell'Antilope  o via del  Segugio.

Sono piccole opere che arricchiscono il decoro urbano.
\

Interviene il Presidente, che ringrazia il collega per aver portato a conoscenza del

Consiglio  la  situazione  odieriia  di  questo  spartitraffico,  -che  egli  stesso  ha  potuto

constatarè, insieme al Consigliere Quartararo: lo stato di degrado che l'ha tra§formató
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in  un  ricettacolo  di  rifiuti,  soprattutto  bottiglie  di  birra.  Occorre  intervenire  con

piccoli interventi manutentivi per dare decoro al sito.

11 Presidente pone in voto la mozione, approvata all'unanimità dei presenti alle ore

9,50.

11  Presidente  dicbiara,  che una volta diventata esecutiva,  alla luce  del  lavoro  già

svolto  dalla  commissione,  sarebbe  opportuno,  demandarla  in  commissione  per  gli

approfondimenti.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 10,00, chiude la seduta.



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal
j,

JX

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li    03'
IL SEGRETARIO

...+    -

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palermo, lì    0?

IL SEGRETARI0

TÉL


